



## Familia De Latorre Chad-Africa

circular-Mayo 2018

Queridos Pastores, amigos y familia! Los saludamos desde tierras africanas, contentos de comunicarnos con ustedes a través de este medio, deseamos que sean muy bendecidos. Aquí estamos bien gracias al Señor, fortalecidos este tiempo de calor, y ya en las últimas semanas de clases para comenzar las vacaciones en el centro de aprendizaje, Dios es fiel.



Ha sido un mes de mucho trabajo, con las actividades y clases en el centro pero así también pudimos compartir en dos iglesias de Asamblea de Dios, junto a los pastores locales, donde compartimos un hermoso tiempo de acción de gracia, santa cena y predica. Dios no da el privilegio también de aportar en la iglesia nacional. Un tiempo fraternal.



Se aproxima las ultimas semanas de clases, y cada curso se está preparando para nuestra fiesta de cierre de año escolar, donde presentan lo que aprendieron de manera resumida en el año, participaran las clases de alfabetización, francés, ingles, arte, y el equipo de futbol. El mes que viene recibirán fotos y más acerca del cierre escolar. Dios nos acompaña y seguirá haciéndolo, y ustedes son parte de cada niño que participa del centro.

A lo largo de varios meses hemos participado de una formación de cómo enseñar la biblia a niños musulmanes, Dios nos ha ayudado y este mes terminamos el primer año. Es de tanta bendición para nuestras vidas y para lo que se viene en adelante.



En estos días comenzó el Ramadán, el ayuno de 30 días que los musulmanes realizan cada año, donde se privan de agua, comida durante el día, donde estudian y recitan de manera especial el Corán. Nuestro anhelo es que Dios se les revele cuando hagan sus oraciones a cada musulmán chadiano, y de todo el mundo. Que vidas sean transformadas en estos días de ayuno.

Reflexión  
TODO SE CUMPLIO- EL ES DIOS

*“Así fue como el Señor les entregó a los israelitas todo el territorio que había prometido darles a sus antepasados; y el pueblo de Israel se estableció allí.  
El Señor les dio descanso en todo el territorio, cumpliendo así la promesa hecha años atrás a sus antepasados. Ninguno de sus enemigos pudo hacer frente a los israelitas, pues el Señor entregó en sus manos a cada uno de los que se les oponían. Y ni una sola de las buenas promesas del Señor a favor de Israel dejó de cumplirse, sino que cada una se cumplió al pie de la letra.” JOSUE 21:43-45*

Dios nos ha llenado de promesas, cada uno de manera personal o familiar, algo especial hemos recibido del Señor, y debemos saber que El es fiel para cumplir cada una de ellas. Aun cuando pasa el tiempo y pensamos que no llegara, en el proceso de espera El se encargara de cumplir con su palabra. El pueblo de Dios paso por mucha dificultad a lo largo de varios años, donde se alejaron muchas veces de Dios, incredulidad, quejas, pero cuando realmente pusieron su verdadero enfoque en El, Dios les dio esa tierra que tanto anhelaban. Les animamos a seguir en la brecha, creyendo que lo que Dios prometió El lo cumplirá, es fiel y justo para con sus hijos.

Motivos de oración

- seguimos con las clases de árabe, Dios nos siga dando sabiduría para el aprendizaje.
- oramos por este tiempo de ayuno de los musulmanes, El Ramadán. Que Dios se revele y transforme sus vidas.
- fortaleza espiritual, emoción y física.

Les damos muchas gracias a cada uno de ustedes, por sus oraciones que son de tanta bendición para la obra en estas tierras y nuestras vidas, por cada ofrenda, y por el cariño que nos muestran a través de mensajes y por las redes sociales. Su obra seguirá creciendo y juntos iremos por más en su nombre. Bendiciones

Jorge, Veronica, Martin, Maive & Benjamin  
Tel: +235-65343662 (whatsapp)  
[Delatorrealasnaciones@gmail.com](mailto:Delatorrealasnaciones@gmail.com)